

Le pouvoir d'un cœur brisé

« *L'opprobre m'a brisé le cœur* » (Psaume 69:20).

« *Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé* »

(Luc 4:18).

Pilate fit comparaître le Seigneur Jésus devant les représentants de la nation d'Israël à deux reprises. Il annonça Jésus d'abord par les mots « Voici l'homme » et ensuite par les mots « Voici votre roi » (Jean 19:5 et 14). Nous n'étions pas là pour voir le Seigneur traité de manière aussi honteuse et cruelle et parader avec une couronne d'épines et des vêtements de pourpre. Mais par la foi, nous comprenons que c'est à ce moment-là que le Seigneur fit l'expérience de l'opprobre qui lui brisa le cœur. Il entendit si clairement des chants exprimés dans une harmonie de haine : « Ôte, ôte ! crucifie-le ! » (Jean 19:15).

En Jean 12, Marie utilisa une livre de parfum de nard pur de grand prix et en versa le contenu sur les pieds de Jésus, et la maison fut remplie de l'odeur du parfum. Le cœur brisé de Christ a rempli le Calvaire du parfum du pardon pour les ennemis, de l'amour pour la famille, de la paix pour le pécheur, du sacrifice pour le monde, de la pauvreté pour rendre riche, de la victoire dans la substitution et de la puissance d'une vie donnée dans l'amour.

Le Seigneur Jésus commença Son ministère et se rendit à Nazareth où Il avait été élevé. Il annonça Son ministère, qui démontrerait Son pouvoir en tant que Roi Messie, Serviteur de Dieu, Fils de l'Homme et Fils de Dieu. Jésus répondrait à tous les besoins et ne serait jamais déconcerté par la tristesse et le péché qu'Il rencontrait dans un monde dans le besoin. En introduisant ce ministère, Il ne parla pas d'abord de guérir la surdité, la cécité ou la claudication. Il parla de guérir ceux qui ont le cœur brisé.

En Exode 3, Dieu dit à Moïse : « J'ai vu, j'ai vu l'affliction de mon peuple qui est en Égypte, et j'ai entendu le cri qu'il a jeté à cause de ses exacteurs ; car je connais ses douleurs. Et je suis descendu pour le délivrer » (versets 7-8). Il parlait de descendre dans la puissance du jugement pour délivrer une nation de l'esclavage. Il descendit « pour le faire monter de ce pays-là dans un pays bon et spacieux, dans un pays ruisselant de lait et de miel » (verset 8).

Au Calvaire, nous voyons Dieu descendre dans la puissance de Son amour pour le salut du monde. Cet amour fut démontré en étant opprimé et en connaissant la douleur d'un cœur brisé. La souffrance de Christ nous a sauvés. Et celui dont le cœur fut brisé a toujours le pouvoir de guérir ceux

qui ont le cœur brisé. Son amour continue de tendre la main à un monde brisé. Il s'adresse également à tant de personnes du peuple de Dieu qui ont le cœur brisé. Les raisons de cette expérience sont multiples. Il peut s'agir d'un échec personnel, d'espoirs déçus, de solitude, de rejet, de problèmes familiaux, de divorce, de maladie ou de deuil. Tout cela peut nous accabler. Il est difficile de voir un cœur brisé, mais le Seigneur voit. Il a le pouvoir de descendre dans la sympathie de Sa grâce pour nous sortir du désespoir et nous relever. Ce faisant, Il transforme les cœurs brisés en cœurs tendres (Éphésiens 4:32).

Gordon D Kell